



## "Er erquicket meine Seele"

Liebe Geschwister,

das Feedback zu meiner Serie über Psalm 23 ist insgesamt positiv, wofür ich auch sehr dankbar bin.

Die Bibelstellen von Jesus in

Matthäus 24,25

***Siehe, ich habe es euch vorausgesagt.***

Lukas 21,33

***Himmel und Erde werden vergehen; aber meine Worte werden nicht vergehen.***

Psalm 119,89

***HERR, dein Wort bleibt ewiglich, so weit der Himmel reicht;***

werden dadurch bestätigt. Gottes Wort vergeht nicht und wirkt heute noch.

Psalm 23,3

***Er erquicket meine Seele. Er führet mich auf rechter Straße um seines Namens willen.***

Unsere Seele (= Verstand, Wille u. Gefühle) wird müde und krank durch sündhafte Erfahrungen in unserem Leben. Allein durch die Tatsache, dass der Mensch in Sünde geboren wurde. (siehe Römer 5,12 und 1. Korinther 15,21) Aber unsere Seele wird auch "im Gutes tun" müde und matt, wenn wir nicht zur Ruhe kommen.

Matthäus 11,28

***Kommt her zu mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch erquicken.***

Oft sind Menschen müde und matt geworden, weil sie in ihrem Leben auf der Suche sind. Deswegen **ruft Jesus die Menschen zu sich**. Wenn wir nicht auf dem "Weg zu Jesus" sind, oder anders ausgedrückt, wenn wir uns nicht führen lassen von dem guten Hirten, dann werden wir eine Straße im Leben wählen und gehen, die uns in große Gefahr bringt.

Matthäus 7,13-14

***<sup>13</sup> Geht hinein durch die enge Pforte. Denn die Pforte ist weit und der Weg ist breit, der zur Verdammnis führt, und viele sind's, die auf ihm hineingehen. <sup>14</sup> Wie eng ist die Pforte und wie schmal der Weg, der zum Leben führt, und wenige sind's, die ihn finden!***

Wie viele Menschen befinden sich auf dem breiten Weg, der zur Verdammnis führt? Die Bibel lehrt von einer Straße, die "die rechte Straße" genannt wird. Das ist der sichere Weg, der zum ewigen Leben führt.

***Wir gingen alle in die Irre wie Schafe, ein jeder sah auf seinen Weg. Aber der HERR warf unser aller Sünde auf ihn.*** (Jesaja 53,6)

**Wir gingen alle in die Irre wie Schafe!** Als nicht an Jesus Gläubige ist es klar und verständlich, dass wir in die falsche Richtung gegangen sind. Aber wie ist es, wenn wir als wiedergeborene Gotteskinder immer noch in die Irre gehen, das bedeutet, den falschen Weg gehen, und warum?

**Bist du auf dem Weg der Irreführung? Liebst du die Welt mehr als Jesus?** Jesus, der gute Hirte, hat einen **Stecken und Stab**, um uns zu erziehen oder aus dem Gestrüpp der Sünde (Dornen und Disteln dieser Welt herauszuholen. Der **Stecken** war eine Art Waffe gegen die wilden Tiere. Für uns heute ist unser Stecken das Wort Gottes gegen alle Lügen des Teufels und der Menschen. Der **Stab** war am oberen Ende groß genug, um ein Schaf am Hals aus einer Gefahrenzone heraus zu retten. Es gibt halsstarrige Christen, die aus dieser Gefahrenzone oder anders ausgedrückt, Sünde, mit Gewalt, herausgeholt werden müssen. Ja, sie brauchen Liebe. Ja, sie brauchen Hilfe. Aber sie brauchen auch Befreiung und Disziplin (= Zurechtweisung), so dass sie sich nicht tiefer in die "finstere Grube" hinein begeben.

Bist du auf "rechter Straße um Seines Namens willen"? Das heißt, Gott kennt den Weg den du gehen sollst. Jesus sagt von sich Folgendes:

***Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich.*** (Johannes 14,6)

Willst du als Christ den schmalen Weg, den einzigen Weg gehen, der zum Leben führt? "Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln." ER weidet mich, bis ich satt werde und ER führt mich zu frischen Wassern der Erquickung.

Ich wünsche euch allen diesen Segen und Weg.

Brian Williamson

*Alle Bibelzitate wurden der Lutherbibel 2017 entnommen.*



**Life & Hope e.V.**  
Schillerstraße 53/4  
71277 Rutesheim  
Telefon: +49 (0) 7152 - 9263561  
kontakt@life-hope.de  
<http://www.life-hope.de>

**Bankverbindung**  
Life & Hope e.V.  
Kreissparkasse Böblingen  
IBAN: DE46 6035 0130 0008 1071 63  
BIC: BBKRDE6BXXX